
令和元年度 第 2 回古賀市男女共同参画審議会会議録 

〇日時：令和元年 7月 24日（木） 15時 30分～17時 00分 

 

〇場所：古賀市役所第 1委員会室 

 

〇傍聴者：0名 

 

〇出席者 

・委員（五十音順・敬称略）：小田邊、倉富、木庭、阪井、中西、松本（正）、松本（留） 

（計 7名）、欠席 3名 

※欠席者 魚谷、清原、松尾 

・事務局：コミュニティ推進課課長、男女共同参画係係長、同係員 

 

〇配布資料 

・資料１－１・２：平成３１年度古賀市男女共同参画計画実施状況報告書（平成３０年度分） 

点検・評価（案）について 

・資料２：活動指数・成果指標 

・資料３：質問事項（各課からの回答） 

・資料４：アンケート調査実施における性別欄について 

・資料５：ぴか☆イチ 

・資料６：平成３０年度男女共同参画に関する広報誌 

 

１． 開会あいさつ 

   課長よりあいさつ 

 

２． 内容 

   （１）審議 

平成３１年度古賀市男女共同参画計画実施状況報告書（３０年度分） 

      点検・評価（案）について 

        委 員：資料 3の各課からの質問事項について課題に対して今後の取組がみえない回

答である。 

    事務局：これまでも審議していただいた点検・評価は担当課にお伝えしている。今後

の取組については担当課と調整する。 

    委 員：生涯学習推進課のシニア向け講座などの受講者数は活動指標・成果指標③男

女共同参画啓発事業参加者数に含まれているのか。 

    事務局：含まれていない。 



       会 長：資料 4について、アンケートの性別はとった方がいい。アンケートから参加

者の傾向がわかり、性差に関係ない事業を工夫して実施できる。例えば、介護

予防サポーターの登録者数について、現状のままでいいのか。男女関係なくケ

アに関われる工夫をしていただきたい。 

   副会長：標語（一行詩）の表彰式について、表彰者の学校管理職が来ていないようだっ

た。トップの姿勢が学校全体の雰囲気を作る。参加依頼はしているか。 

       たくさんの人に参加していただけるような授賞式となるよう、開催日の設定を

含め工夫していただきたい。 

   事務局：校長会にて、フォーラム参加のお願いをしている。今年は学校行事と重なった。

被表彰者の学校については、文書等でさらにお願いをするようにしたい。 

   委 員：標語（一行詩）について、職場・学校で考える時間等をつくってもらっている

のか。考える時間を提案していくことが大事である。 

   委 員：学校現場の意見として、標語（一行詩）募集時期（11月）に急に時間をつくる

ことは難しい。年度初めには一年間のカリキュラムが余裕なく組まれている。

前年度からの調整が必要である。 

   事務局：学校で標語（一行詩）についてどのように取り組んでいるかは把握していない。

まずは学校の現状を把握したい。 

   会 長：標語（一行詩）の取組は、他市町村では廃止してしまうところが多い。ぜひ継

続してほしい。 

   副会長：輝き☆KOGAびとについて、男女共同参画フォーラム当日、受賞者を地域全体で

祝福している様子が微笑ましく素晴らしいと思った。今後も継続してほしい。 

   事務局：本日いただいた意見を含め、平成 31 年度古賀市男女共同参画計画実施状況報

告書（30年度分）点検・評価については、再度事務局にて調整し審議委員の皆

様へメール及び郵送にてお示ししたい。その後会長、副会長に承認していただ

くこととしたい。 

   委 員：承認 

         

    

   （２）その他 

    事務局：男女共同参画フォーラム 2019について報告 

   会 長：地域のリーダーを目指す女性応援研修について 

 

３．事務局からの連絡事項 

報酬・費用弁償の支払いについて 

会議録について 

 

４． 閉会 


